

Por amplia mayoría

Alejandro Hales preside el Colegio de Abogados



El Consejo del Colegio de Abogados designó anoche a los profesionales Alejandro Hales y Manuel Guzmán Vial, respectivamente, como presidente y vicepresidente de la Orden.

La votación de 16 consejeros (hubo dos ausentes, Mariano Fernández, por enfermedad, y Héctor Correa, por estar fuera del país) fue de 12 votos para Hales y 11 para Guzmán.

También recibieron votos para presidente Hugo Pereira, 5, y Juan Agustín Figueroa, 4. Este último obtuvo 1 para vicepresidente.

Los otros cargos para la directiva se designarán en fecha próxima, se indicó en las oficinas del Colegio.

El nuevol presidente dijo que la designación careció de discrepancias y que "los consejeros manifestaron sus propósitos de trabajar unidos". Manifestó, también, que se sentía muy honrado de haber logrado una amplia mayoría, tanto en la elección, realizada hace un tiempo, y en la designación de anoche.

Agregó que él presidirá también la Comisión de Derechos Humanos, "para luchar por un Chile más justo, reconciliado y democrático; por quienes ven sus derechos humanos violados", pues el Colegio no tiene una labor exclusiva a favor de los abogados.

"Tomaremos, además, contacto con la Federación de Colegios Profesionales para estudiar una labor conjunta en favor de la comunidad", señaló.

Alejandro Hales cree que los abogados se unirán férreamente a la Orden que él preside, incluso los que aparecieron formando un colegio paralelo.